

## Touratech wird fortgeführt

Der Schwarzwälder Motorradausrüster Touratech setzt seinen Betrieb fort. Die Happich GmbH der Pelzer Swiss Holding hat nahezu alle Arbeitnehmer übernommen und erhält den Standort Niedereschach. Geschäftsführer ist Alberto Reinhart, neuer Besitzer Marc Pelzer.

Touratech hatte im vergangenen Jahr Insolvenz angemeldet. Nach Unternehmensangaben hatte ein nicht rechtzeitig fertiggestellter Neubau Produktion und Vertrieb für einige Zeit weitgehend lahmgelegt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Touratech-Shop am Firmensitz in Niedereschach.

Foto: Touratech